

Flüchtlinge nach Neuthard

Karlsdorf-Neuthard (hut). Die neue Gemeinschaftsunterkunft (GU) in einem früheren Einkaufsmarkt in Neuthard wird bereits am kommenden Montag mit 88 Flüchtlingen erstmals belegt. Das teilte die Gemeindeverwaltung Karlsdorf-Neuthard mit. Zuletzt war ein Termin im Januar vorgesehen.

Trotz des vorgezogenen Termins seien alle Beteiligten bereits gut vorbereitet, so hieß es weiter. Auch die Flüchtlingshilfe Karlsdorf-Neuthard, für die sich schon mehr als 100 Einwohner ehrenamtlich mit Unterstützung durch die Gemeinde und die Kirchengemeinden engagieren, wolle mit ihrem ergänzenden Angebot dazu beitragen, dass sich die neu ankommenden Menschen in der Gemeinde willkommen fühlen und leichter zurechtfinden. Sehr erfolgreich verlief bereits eine Kleidersammlung.

Zudem sollen bis zum Frühjahr auch in Karlsdorf etwa 200 Flüchtlinge in einer GU an der Bruchsaler Straße unterkommen, auf dem Gelände eines früheren Sägewerks an der Autobahn. (Die BNN berichteten.)